



Marko Cortés y Creel defenderán la democracia, en defensa del INE

El dirigente Nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, llegó a la plancha del Zócalo capitalino, acompañado del Presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda. Bajo el argumento de que defenderán la democracia, ambos estarán presentes en el acto en defensa del INE. Por su parte, Creel Miranda señaló a EL UNIVERSAL que la Suprema Corte está mandatada, por los ciudadanos, a dar marcha atrás al Plan B electoral.

https://www.hidrocalidodigital.com/marko-cortes-y-creel-defenderan-la-democracia-en-defensa-del-ine/